

Une première réussie pour le Salon jobs d'été



Pari tenu pour les élèves de la classe de terminale professionnelle métiers de l'accueil qui ont organisé mercredi après-midi le salon Jobs d'été à l'espace Ouvèze.

Pari tenu pour les 15 élèves de la classe de terminale professionnelle métiers de l'accueil du lycée Vincent-d'Indy. Le Salon jobs d'été qu'ils ont organisé mercredi 30 mars, à l'espace Ouvèze a connu un énorme succès.

Avec une vingtaine d'employeurs présents, ce sont près de 150 jeunes qui se sont pressés sur les stands pour échanger avec les chefs d'entreprise. Plus d'une centaine d'offres ont ainsi pu être pourvues pour les mois de juillet et août.

Quant à savoir s'il y aura une seconde édition de ce Salon en 2023, il appartient à la promotion 2021-2022 d'y donner une suite ou pas. En tout cas, cette première qui aura nécessité près de six mois de travail aura révélé au sein du groupe une dynamique qui a été couronnée de succès.



Pari tenu pour les élèves de la classe de terminale professionnelle métiers de l'accueil qui ont organisé mercredi 30 mars, le Salon Jobs d'été à l'espace Ouvèze.

claus h...